

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2 0 1 9



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos/ Radar Semarang	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah: Kabupaten Rembang

Halaman 4 dan 10

## Pemkab Bersama Semen Gresik Patungan

### Untuk Bangun Jalan Lingkar

**REMBANG** - Ruas jalan lingkar selatan Kota Rembang yang kondisinya masih rusak parah akibat dilalui kendaraan berat akan segera diperbaiki. Demikian setelah PT Semen Gresik bersama Pemkab Rembang mulai melakukan perbaikan ruas yang meliputi Desa Tireman hingga Ngotet Kecamatan Rembang tersebut.

Serah terima kegiatan pengaspalan jalan tahap III, baru-baru ini dilakukan kepada pemkab, yakni Wakil Bupati Rembang Bayu Andriyanto, Sekda Subakti, oleh Kepala

Unit Komunikasi dan CSR PT Semen Gresik, Kuswandi.

Saat kegiatan serah terima itu, wabup dan sekda juga meninjau langsung titik perbaikan jalan.

Kuswandi selaku perwakilan PT Semen Gresik mengatakan, pembangunan Jalan Lingkar Tireman - Ngotet, merupakan upaya perusahaan bersinergi dengan pemkab.

"Yaitu dalam mempercepat pembangunan daerah yang ujungnya bisa mendukung akselerasi perekonomian Kabupaten Rembang secara luas," kata Kuswandi.

Ia menambahkan, selain melakukan pengaspalan dan

► Baca **PEMKAB...** 10

pengecoran melalui dana CSR, Semen Gresik juga berupaya menjaga "umur" badan Jalan Lingkar Tireman - Ngotet. Truk operasional Semen Gresik yang juga menjadi salah satu pengguna Jalan Lingkar Tireman - Ngotet itu disesuaikan dengan kapasitas jalan kabupaten tersebut. "Untuk truk semen tonasenya kita sesuaikan," jelasnya.

Dana yang dikucurkan PT Semen Gresik untuk jalan Tireman-Ngotet dilakukan dalam tiga tahap. Pertama kali anggaran CSR yang dikucurkan Rp 500 juta. Sedangkan tahap kedua berupa pengaspalan dan pengecoran anggarannya mencapai Rp 3,57 miliar. Sedangkan tahap ketiga, dana yang digelontorkan sebesar Rp 525 juta.

Adapun panjang jalan yang diaspal tahap ketiga sepanjang 85,7 meter dan lebar 7 meter, yang tersebar di dua titik di Desa Tireman.

Sementara itu, Wakil Bupati

Rembang Bayu Andriyanto mengapresiasi upaya yang dilakukan Semen Gresik. Menurutnya upaya sinergi antara pemkab dan perusahaan memang harus dilakukan karena perbaikan infrastruktur jalan memang membutuhkan anggaran besar.

Di tahun 2018 lalu, kata Bayu, pemkab selaku penanggung jawab telah mengucurkan anggaran sebesar Rp15 miliar untuk pembangunan infrastruktur tersebut. Sedangkan Semen Gresik berkomitmen mendukung pembangunan tersebut dengan mengucurkan anggaran sekitar Rp 4,5 miliar.

Adapun pada tahun ini, pemkab juga berencana menggelontorkan anggaran Rp15 miliar dari Pemprov Jateng untuk kegiatan serupa.

"Pemkab berterima kasih karena Semen Gresik sudah ikut membantu Rp 4,5 miliar. Semoga nanti masih anggaran lagi untuk infrastruktur ini," tandasnya. **(sov/lis)**